
学生会から

　　　　　 体育部　　　　　　　文化部　　　　　　同好会
●アーチェリー ●ソフトテニス ●からくり ●化学同好会
☆合気道 ●卓　球 ☆機械研究会 ●クイズ研究会
●弓　道 ●テニス ☆軽音楽 ●現代視覚文化研究会
★剣　道 ☆バスケットボール ☆茶　道 ●生協学生同好会
☆硬式野球 ●バドミントン ●将　棋 ●電気技術研究会
☆サッカー ●バレーボール ★情報処理研究会 ☆料理研究会
●柔　道 ☆ハンドボール ●吹奏楽 ●合唱同好会 
☆少林寺拳法 ●ラグビー ☆美　術
●水　泳 ●陸上競技 ☆放　送

☆印は既刊号で紹介した
　クラブ・同好会です。

クラブ・同好会紹介クラブ・同好会紹介
vol.7vol.7

電気工学科3年　堤 　 秀 之
　私達剣道部は、4年生が引退して、現在は1年生から３年生の
部員12名で月～土曜日の週6日間、武道場にて活動を行ってい
ます。
　平日は2時間、休日は3時間と決して長くない活動時間で、他
校との練習試合も多くはありません。しかし、その中でも「自身
で考える稽古」―自分で自身の良い点や悪い点を知り、それを伸
ばす、あるいは克服する、ということを目標として、基本に重き
を置いたメニューを立てて、内容の濃い稽古をしています。
　個々としては昇段や昇級、部としては夏の全国高専大会への
出場を目標として、日々精進しています。

電気工学科4年　大 西 将 樹
　情報処理研究会は平日の5日間、総合情報センターの資料室を
部室にして活動しています。
　部員はそれぞれ、プログラミングの勉強や勉強したことを生
かしたアプリケーション制作、PCの組み立てやサーバーの設計
など、皆それぞれやりたいことをしています。
　また制作したアプリケーションを高専祭で展示したり、全国
の高専がプログラミングの腕を競い合うプログラミングコンテ
ストにも参加しています。
　部員は情報処理研究会に入った時点では経験も知識もない人
が多いですが、部の仲間と過ごしていくうちに知識や技術を得
て、メキメキと腕を上げています。

　新たな学生会役員の紹介です。7名の役員で学生会をさらに発
展させたいと思いますのでよろしくお願いします。

大和川 飛翔(会長・電子制御工学科3年)
　みなさんこんにちは。この度、学生会会長となりました大和川飛
翔です。みなさんが学生会活動をこれまで以上に楽しめるように
みなさんからの意見を取り入れ、よりよい学生会を作っていきた
いと思います。

真弓 凌輔(副会長・情報工学科3年)
　副会長となりました真弓凌輔です。皆さんからの声が学生会の大き
な力につながります。皆さんの声をこれまで以上にお聞かせください。

伊藤 洋介(副会長・電子制御工学科1年)
　この度、学生会副会長をさせてもらうことになりました。まだ右も
左もわからない一年生ですが、精一杯努力します。

西村 海里(会計・電子制御工学科2年)
　前年度から引き続き務めさせていただくことになりました。前年度
の反省を生かし、今年度も会計業務を頑張ります。

東 優稀(会計・電子制御工学科1年)
　今回会計に就任しました。まだまだ至らない点ばかりですが、精一
杯頑張っていきたいと思います。

平地 由佳(書記・物質化学工学科2年)
　昨年に引き続き書記に就任しました。書記という役職は皆様と直
接関わることはありませんが、陰から支えさせていただきます。

白井 湧也(書記・電気工学科1年)
　今回書記に就任しました。まだまだ未熟ですが、先輩の背中を見
て学びながら自分なりに頑張りたいと思います。
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